Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 96 m2
Référence W-04731S
Prix 670 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez en exclusivité cet appartement de quatre pieces, situé en étage élevé au
sein d'une résidence sécurisée. Orienté sud, il bénéficie d'une exposition ensoleillée
tout au long de la journée et offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer,
allant de Saint-Jean-Cap-Ferrat au Cap d'Antibes. Congu pour un confort optimal,
il se distingue par un séjour lumineux et convivial, doté d'un sol en marbre,
s'ouvrant sur une terrasse idéale pour profiter du panorama dans un cadre
privilégié. La cuisine semi-ouverte, modeme et fonctionnelle, contribue a I'harmonie

de l'espace de vie. Les ...

Discover exclusively this four-room apartment, located on a high floor within a
secure residence.fFacing south, it enjoys sunny exposure throughout the day and
offers an exceptional panoramic view of the sea, ranging from
Saint-Jean-Cap-Ferrat to Cap d'Antibes.Designed for optimal comfort, it stands out
with a bright and friendly living room, featuring marble flooring, opening onto a
terrace ideal for enjoying the panorama in a privileged setting.The semi-open,
modern, and functional kitchen contributes to the harmony of the living space.The

three bedrooms, equipped with parquet flooring, ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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